

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 4. August 1883.)

Mit Schreiben, d. d. Tokio den 15. Tag des 3. Monats des 16. Meiji-Jahres und des Jahres 2543 nach Immu's Thronbesteigung, hat S. M. Mutsu-Hito, Kaiser von Japan, den Bundesrath in Kenntniß gesetzt, daß er den Herrn Ida Yudzuru vom Posten eines außerordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Ministers für Japan bei der schweizerischen Eidgenossenschaft abberufen und an dessen Stelle ernannt habe den Herrn Hachisuka Mochiaki, Staatsrath, Junii, dekorirt mit dem kais. japanesischen Orden III. Klasse der Aufgehenden Sonne.

Am 4. August d. J. hat der neue diplomatische Vertreter Japans bei der schweiz. Eidgenossenschaft sein Kreditiv dem Bundesrathe überreicht.

---

(Vom 7. August 1883.)

Das Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten des Fürstenthums Bulgarien hat den Beitritt dieses Staates zum Uebereinkommen vom 1. Juni 1878, betreffend den Austausch von Briefen mit deklarirtem Werth, vom 1. Oktober nächsthin an erklärt.

---

Der Bundesrath hat sein Handels- und Landwirthschaftsdepartement ermächtigt, der Société pour l'amélioration de la race chevaline dans la Suisse romande aus dem Pferdezuchtkredit pro 1883 eine Unterstützung von 800 Franken zu gewähren, welche bei der Ausstellung in Yverdon ausschließlich zur Erhöhung der Prämien verwendet werden soll.

---

Das Post- und Eisenbahndepartement wird ermächtigt, mit der Postverwaltung der Argentinischen Republik ein Uebereinkommen definitiv abzuschließen und vom 1. Oktober 1883 an zu vollziehen, durch welches die Gewichts- und Dimensionsgrenzen der

im Verkehr zwischen den beiden Ländern mit der Briefpost versandten Waarenmuster erweitert werden, auf das Höchstgewicht von 350 (statt 250) Gramm und die Maximaldimensionen von 30 (statt 20 cm. Länge, 20 (statt 10) cm. Breite und 10 (statt 5) cm. Dicke.

---

Bei der Artillerie und dem Armeetrain sind vom Bundesrathe befördert worden :

- Hr. Oberlieutenant Corday, Louis, in Aubonne, zum Hauptmann der Artillerie (Armeetrain);
- „ Oberlieutenant Schüele, Martin, in Aarau, zum Hauptmann der Artillerie (Feldartillerie);
- „ Lieutenant Dietler, Eduard, in Aarberg, zum Oberlieutenant der Artillerie (Feldartillerie).

---

Herr Major Affolter, Ferdinand, in Solothurn, wurde zum Kommandanten der Positionsartillerie, Abtheilung II, ernannt.

---

Vom Bundesrathe sind gewählt worden :

zum Einnnehmer bei der Hauptzollstätte

Basel, Centralbahnhof (Wolf): Hr. Heinrich Störi, von Schwändi (Glarus);

„ Kreispostkassier in Chur: „ Jakob Branger, von Davos-Dörfli, Bürochef b. Hauptpostbüro Chur;

„ Postkommis in Basel: „ Robert Hotz, von Mogelsberg (St. Gallen);

„ „ „ Zürich: „ Jakob Münz, Postaspirant, von Opfershofen (Thurgau), in Zürich;

zur Posthalterin in Obfelden: Frau Wittwe Pauline Stehli-Studer, von und in Obfelden (Zürich).

---

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1883
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	40
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	11.08.1883
Date	
Data	
Seite	435-436
Page	
Pagina	
Ref. No	10 012 005

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.